



## **Oberkirchenrat Stefan Reimers wird neuer Ständiger Vertreter des Landesbischofs**

Auf Vorschlag von Landesbischof Heinrich Bedford-Strohm hat der Landessynodalausschuss den Leiter der Personalabteilung im Landeskirchenamt, Oberkirchenrat Stefan Reimers, zum Ständigen Vertreter des Landesbischofs berufen.

Reimers übernimmt diese Aufgabe ab 1. Dezember als Nachfolger von Regionalbischöfin Susanne Breit-Keßler, die seit Dezember 2003 das Amt innehatte und zum 30. November in den Ruhestand tritt.

München, 11. November 2019  
Johannes Minkus, Pressesprecher